

GV des Vereins 'Freunde von Schloss Wildenstein' mit den Stedtli-Singers

Am letzten Montag führte der Verein 'Freunde von Schloss Wildenstein' seine 11. Generalversammlung auf dem Schloss durch. Bereichert wurde die Veranstaltung durch den Auftritt der Stedtli-Singers, welche im Anschluss an den offiziellen Teil mit ihrem 'Best of Programm 2008' ein Stelldichein gaben.



Im fast voll besetzten Dachstocksaal begrüßte der Präsident Hans Rudolf Tschopp die Vereinsmitglieder. Nach einem kurzen Rückblick auf vergangene Zeiten rund um die damaligen Eigentümer von Schloss Wildenstein und die schon im Mittelalter jeweils am St. Martinstag (11. November) fälligen Pachtzinse, konnten die statutarischen Traktanden zügig angegangen werden. So wurden das Protokoll, der Jahresbericht, die Jahresrechnung sowie der Revisorenbericht 2007 verdankt. Der Jahresbeitrag bleibt gegenüber dem Vorjahr unverändert. Dem Verein gehören heute gegen 400 Mitglieder an, und das Interesse an Schloss Wildenstein bleibt ungebrochen gross. Auch das diesjährige Jahresprogramm darf sich wieder sehen lassen und ist unter www.fr-schloss-wildenstein.ch abrufbar. Während im Erdgeschoss bereits die Vorbereitungen für den anschliessenden Apéro in vollem Gange waren, sorgten im Dachstocksaal - im Anschluss an die GV - die Stedtli-Singers für Unterhaltung. Für die mitreissenden Darbietungen, welche nicht nur am Rotstab-Cabaret für Lachsalven sorgten, ernteten die Stedtli-Singers von den Vereinsmitgliedern einen herzlichen und lange anhaltenden Applaus. Die Sänger verstanden es ausgezeichnet, mit ihren hochkarätig dargebotenen Gesangseinlagen dem Publikum manch ein Schmunzeln zu entlocken und sorgten für eine tolle Stimmung. Bei geselligem Beisammensein und feinen Apéro-Häppchen fand die diesjährige Generalversammlung ihren Ausklang, ganz im Sinne des Slogans als unverwechselbarer, einmaliger Ort der Begegnung ! Verein Freunde von Schloss Wildenstein